
Herr Trüper und Herr Feilke stellen die geplanten Maßnahmen bezüglich 

- Gestaltung Parkhaus Kaiserstraße 
- Konrad-Adenauer-Platz 
- Umbau Schleusau 

via Bildschirmpräsentation vor. 
 
Die Berichte zu den geplanten Bauvorhaben werden von den Ausschussmitgliedern zur 
Kenntnis genommen. 
 
Fragen der Ausschussmitglieder werden durch die Verwaltung beantwortet. Die Frage von 
Frau Bühse zu den Kosten der Entsorgung (PAK-Belastung) können zur Zeit noch nicht be-
antwortet werden. Herr Schnittker schlägt vor, dies anlässlich der folgenden Sitzung zu ma-
chen. 
 
Die Ausschussmitglieder zeigen sich allesamt von den in Aussicht genommenen Planungen 
bezüglich „Umbau Schleusau“ sehr angetan. 
 
Anlässlich der folgenden Sitzung berichtet Herr Schnittker über die Entwicklung der Kosten. 
 
 
 


